

Técnicas básicas en el aula Traducción del vídeo de los alumnos de hoy

El niño de hoy queda desconcertado cuando entra en el entorno del S. XIX que aún caracteriza la institución docente donde la información es escasa, pero ordenada y estructurada a través de patrones, temas y programas fragmentados y compartimentalizados.

Marshall McLuhan, 1967

Si estas paredes hablaran... qué dirían?

Si los alumnos aprenden lo que hacen... que aprenden sentados aquí?

La información está aquí. Siguela

Naturalmente, las paredes y asientos no pueden hablar. Pero los alumnos sí. 200 estudiantes hicieron 367 añadidos, comentarios o variaciones a este documento y se sondearon para decirnos lo siguiente

- El tamaño medio de mi clase es de 115
 - El 18% de mis profesores saben mi nombre
 - Leo el 49% de las lecturas asignadas. Solo el 26% son relevantes a mi vida
 - Compró libros de texto que valen 100 dolares que nunca abro
 - Mi vecino se ha matriculado, pero nunca viene a clase
 - Leeré 8 libros este año, 2300 páginas web y 1281 perfiles de FaceBook
 - Escribiré 42 páginas para mis clases este cuatrimestre y más de 500 páginas de correos electrónicos
 - Duermo 7 horas cada noche; veo la televisión 1.5 horas cada noche; me paso 3.5 horas conectado a Internet; escucho música 2.5 horas al día; 2 horas hablando por el movil; 3 horas en clase; 2 horas comiendo; 2 horas trabajando (trabajo remunerado); 3 horas estudiando; Esto hace un total de 26.5 horas al día
 - Trabajo en modo multitarea (no me queda más remedio)
 - Deberé 20.000\$ después de graduarme
 - Soy una de los que tienen suerte: más de mil millones de personas ganan menos de 1 dolar al día
 - Este portátil cuesta más de lo que alguna gente gana en un año
 - Cuando me gradue probablemente tendré un trabajo que no existe hoy
 - Rellenar esto *no* me ayudará a conseguirlo... ni a tratar: Guerra, enfermedades, conflicto étnico, pobreza, hambre...
 - Yo no he creado estos problemas, pero son *mis* problemas
- Algunos han sugerido que la tecnología puede salvarnos...
- Algunos han sugerido que la tecnología sola puede salvarnos...

- Estoy conectado a Facebook a lo largo de la mayor parte de mis clases
- Traigo mi portátil a clase, pero no trabajo en cosas de clase

El inventor del sistema merece ser considerado uno de los que más han contribuido al aprendizaje y a la ciencia, si no uno de los mayores benefactores de la humanidad

Josiah F. Bumstead 1841

... Sobre los beneficios de la pizarra.

Continuará...